

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

1. März 2017

Altbekannte: Florian Tönnies, Jacques, Fabi, Christina, Paul, Jonas, Daniel, Bahner, Niels, Robin

Neue: Mario, Nadja, Marianne, Joshua, Greta (18:14)

Gäste: Nadjas Schwester

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Akku Bohrer Ladegerät	2
3	Fachschaftsvernetzungstreffen	2
4	Physrom	2
5	Interdisziplinäres Treffen	2
6	QSM	3
6.1	Vorlesungsverbesserung	3
6.2	DPG-Fahrten	3
7	Sonstiges	3
7.1	Webseite php7	3
7.2	SLACK	3

1 Formalia

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Fabi
- Protokoll: Florian Tönnies

1.2 Tagesordnungsänderungsanträge

“Webseite php7“ unter “Sonstiges“
QSM

2 Akku Bohrer Ladegerät

Niels hat in StuSie nachgeschaut. Wollen wir ein neues Ladegerät aus PhysRom-Geld kaufen.

Wert	Akkuladegerät (Niels) Stimmen	Betrag
37,54 EUR	viele	37,54 EUR
0 EUR	0	

3 Fachschaftsvertretungstreffen

E-Mail ging rum. Bio und Chemie wollten was machen, haben allen FSen Mail geschickt, außer uns (Adresse nicht gefunden). Terminwünsche der Chemie eine Woche früher (Vorlesungsfreie Zeit), viele von uns nicht da.

Räume sollten reserviert werden, am Besten ab vier schon, statt 19:00. Termin bleibt.

Themen: “Institutsviertel in Senat“

4 Physrom

Robin hat Finanzen erledigt.

Verteilung Gewinn? Letztes Jahr 60/40.

Romanisten schulden uns noch einige hundert Euro von letztem mal.

Im Büro stehen immer noch Aquarien und Glücksrad. Sollte man mal wegräumen/putzen. Nach Sitzung aufräumen? Glücksrad kommt unter Hörsaal (nach Umbau).

Glücksrad sollte noch versiegelt werden. Paul und Mario lackieren GR. Folien mit Formeln werden nach Klarlack aufgebracht. Jonas und Nadja kleben Folien auf.

5 Interdisziplinäres Treffen

Christinahat Mail geschrieben, kam noch keine Antwort. Wir brauchen noch Funfacts. Ideen sammeln bis nächste FS-Sitzung.

6 QSM

6.1 Vorlesungsverbesserung

Fabiwar mal wieder in Westbau. Kam nicht mehr raus. Hat Fr. Morath und Hr. Scharpf getroffen.

Dezentrale Topf: \approx 30900 EUR

Praktikumstopf von Bartels überwacht

Letztes Jahr gab es Topf für Experimente, dieses Jahr allgemeiner "Vorlesungsverbesserung" (\approx 8000 EUR). Soll sich eine Arbeitsgruppe bilden, die Ideen sammelt, gehen wir direkt zu Profs oder schicken wir denen eine Mail? Bei direkter Ansprache kommen vielleicht spontane Ideen. Infrastruktur sollte aus diesem Topf nicht bezahlt werden.

Wer will koordinieren? Flo, Jacques wäre Hilfe.

Ideen: E-Baukasten für Vorlesung in viertem Semester.

6.2 DPG-Fahrten

Finanzen wieder zentral machen? Juristisch Probleme: nur Mitarbeiter, keine Studis finanzierbar.

7 Sonstiges

7.1 Webseite php7

Ramon hat sich letzte Woche Donnerstag gleich dran gesetzt. Webseite läuft jetzt unter php7. Sitzungsprotokolle müssen noch in richtige Kategorie eingepflegt werden. Freiwillige? Daniel kümmert sich darum.

7.2 SLACK

Viele sind schon drin. Bitte mal nutzen zum testen. In ein paar Wochen dann Bericht.